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　皆さん、こんにちは。

　まだまだ寒さが続いていますので、皆様お身体には充分お気を付けください。

　本日より約3カ月間がんこさんにてお世話になります。少し遠くなるかたも多いと思います

が、よろしくお願いします。

　本日の卓話講師は、和歌山県議会  議長  濱口太史様にお越しいただきました。お忙しい中ありがとうござ

います。

　さて、本日2月1日は1953年（昭和28年）に日本初のテレビ放送がNHK東京放送局でスタートしたことに

ちなんで記念日が設けられました。太平洋戦争での敗戦後、ラジオ放送をはじめ「国民を扇動し得る媒体に

は統制が必要」とのGHQの方針もあり、テレビ放映に関しても規制が敷かれておりました。が、NHK東京

放送局でのテレビ放送を皮切りに、以後日本テレビ・NHK大阪と名古屋・ラジオ東京（現TBS）など各放送

局でも順次テレビ放送が開始されております。現在はインターネットの普及により様々なネット放送が増え、

ラジオやテレビが押される時代に変わってきたように思います。

　本日もよろしくお願いいたします。

会 長 報 告� 佐藤　義記  会長

　幹事報告は特にありません。

幹 事 報 告� 加納　研次  副幹事

　私の選挙区は新宮市であるにも関わらず、議長ということでお招きを頂き、このご縁に感
謝申し上げます。

　議員を目指すきっかけは、皆様と同様にボランティアや地域を盛り上げるべく、団体等に
所属し活動してきましたが、新宮市にも過疎化の波と危機感を感じ、この難局を乗り切るた

めには民間の力だけでは困難であると思い、本県選出国会議員  二階俊博先生とのご縁、教えもあり、市はも
とより国や県や政治の力、地域の人達が一丸となることが必要と考えました。そのつなぎ役として県議会議
員の役目が重要との確信から一念発起したところ、多くの市民の皆様にご支援頂き、平成23年4月に初当選、
現在4期目となります。

　県議会に身を置いて感じましたのは、国会議員や市町村議員と比べて、県議会議員の役割が県民にあまり

卓話「和歌山県議会について」� 和歌山県議会　議長　濱口　太史  さん
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❷みんなに公平か❶真実かどうか

❹みんなのためになるかどうか❸好意と友情を深めるか

出席報告 会員数 51名（内出席規定適用免除会員8名）

枡岡　一樹　出席委員長 2月1日（本日） 28名/46名 60.9% 皆さん、出席してください。

■クラブフォーラム「国際奉仕」
�
■卓話
� 国際ロータリー第2640地区  国際奉仕委員長  古谷  典子さん

■卓話「和歌山県議会について」
� 和歌山県議会　議長　濱口　太史さん

■ロータリーソング� 枡岡　一樹　ソング委員長
「君が代」
「奉仕の理想」

■卓話� 当クラブ会員　田中　秀和さん

本日の例会� 2月8日（木） 前回の例会� 2月1日（木）

次回の例会� 2月15日（木）

加納　研次さん 本日よりがんこさんで例会です。宜しくお願いいたします。

奥村　申二さん 本日、えび、かにアレルギーの専用席をご用意いただきました。

山﨑　　肇さん 本日も宜しくお願いします。

枡岡　一樹さん がんこさんでの例会、よろしくお願いします。

山中　　斉さん がんこでの初例会よろしくお願いします。

田中　秀和さん がんこさん2ケ月よろしくお願いします。

竹中　俊行さん 2月例会よろしくお願いします。がんこさんよろしくお願いします。

佐藤　義記さん 和歌山県議会議長濱口太史様おいそがしい中ありがとうございます。

栗本　信行さん 第27回例会よろしく御願いします。

本日の累計…12,000円（計9名9件）　〔お誕生日お祝い…260,000円　奥様花お礼…78,000円　皆出席表彰…35,000円　その他…935,000円　累計…1,308,000円〕

にこにこ箱にこにこ箱 ありがとうございました

認識されていない現実です。現在議長を務める中で、県議会の存在価値を一人でも多くの県民の皆様にご理
解頂き、活用して頂くためのアピールも念頭に日々活動しています。先ほども申しましたが、政治や行政も
誰か一人が頑張れば成果が出るものではなく、それぞれの立場や役割のもと、それらが一つの目標に向かっ
て力を結集することが大事であり、県議会は負託を受けた42名の議員が各地域と繋がり、様々な課題解決の
ために議員同士が協力し活動しています。

　私は第93代議長ですが、初代議長は「稲むらの火」の逸話でも有名な濱口梧陵先生です。同じ「濱口姓」
として、特に自然災害から県民を守る防災施策に尽力してまいります。能登半島地震があったばかり、「明日
は我が身」本県にもいつ大地震がやってくるかも知れません。まずは自らの命を守ること、その後は様々な
分野の皆様が一致団結していち早く復興に取り組める備えが大事であります。

　最後に、若者や高齢者が和歌山に住んで良かったと思える県にするため県議会も頑張ります。今後ともご
指導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。


